
- 0 - 

 

 

 

 

 

 

平成２７年第 4 回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 27年 11月 26日 

上野 正博 １ 
① 中央簡易水道の現

状について 

・ ポンプ設備、特に配水管の老朽化にともな

う漏水があり、配水管の交換時期にきてい

ると思われるがどのように考えておられる

か。 

・ 計画給水人口３，９２０人に対して現在給

水人口３，９３２人である。新たにボーリ

ングする事が必要ではないか。 

・ 給水人口５，０００人こえた場合、簡易水

道から上水道になると聞いているが、格上

げになったら、どのような費用負担が生じ

るか。 

・ 組合水道との統廃合の現況について。 

村 長 

午前 8時 28分 

平成２７年第４回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による） 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 27年 11月 26日 

田島 敬一 ３ 

① 保育士の勤務条

件について 

・ 保育士を安定的に確保するために村外か

らも採用している状況であり、通勤手当を

設けてもいいのではないか。 

村 長 

② ＴＰＰの『大筋合

意』について 

・ 村内の農畜産業等に与える影響をどう考

えているのか。 
村 長 

午前 9時 34分 
③ 泉力跡地利用に

ついて 

・ キャンプ場及び農家民泊は村内にあるも

のの、宿泊受け入れが弱いのが村の現状。 

  体験型の観光拠点として活用できないか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 27年 11月 26日 

西口 義光 １ 
① 阿蘇地域で婚活

サポート支援を 

・ 出会いの場を提供するまでのイベント、企

画、参加者のアフターフォローを一括に行

なえる専門職、事務所の設置をする事はで

きないか。 

・ 人口減少、少子化は各市町村の大きな問題

である。一刻も早くとり組むべき問題では

ないか。 

村 長 

教育長 

午前 10時 08分 

 


